



Conférence  
15h30  
samedi 12 mars  
2016

**MUSÉE  
GALLO-  
ROMAIN**

SAINT-ROMAIN-EN-GAL  
VIENNE

## Le pain dans l'Antiquité à la lumière de l'expérimentation archéologique

**Christophe Caillaud** Assistant de Conservation du Patrimoine,  
Musée gallo-romain de Saint-Romain-en-Gal - Vienne.

Associé à Nicolas Monteix, archéologue spécialiste des boulangeries pompéiennes, le musée gallo-romain a reconstitué un four à pain de type pompéien sur l'espace d'expérimentation archéologique. Des cuissons expérimentales durant toute l'année permettent d'étudier aussi les techniques de boulangerie antique que la résistance des matériaux du four. Cette conférence présentera la genèse du projet, la construction du four et les premiers résultats des analyses. Une dégustation de pains et de boissons à la romaine sera proposé à nos visiteurs à l'issue de la conférence.

Conférence ouverte à tous: entrée libre.